

16 de junio, 2023

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd.

Creación de K LINE MARINE & ENERGY PTE. LTD.

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd. ("K" LINE) se complace en anunciar que K LINE MARINE & ENERGY PTE. LTD. (KME) se estableció el 7 de junio en Singapur.

En mayo de 2022, "K" LINE creó una nueva empresa en Singapur para satisfacer las necesidades cada vez más diversificadas de servicios de gestión de buques de alta calidad, el establecimiento de una estructura de apoyo basada en la comunidad, la adaptación a nuevos combustibles y otras necesidades, en un esfuerzo por mejorar nuestra estructura global de gestión de seguridad y calidad que abarca empresas de gestión de buques y otras organizaciones de tecnología marítima. Recursos humanos y sitios operativos. Como medida para fortalecer nuestra organización, KME se estableció para desarrollar la seguridad del buque y la gestión de la calidad, la seguridad y el desarrollo de los miembros de la tripulación capaces de manejar nuevos combustibles y nuevas tecnologías y otras funciones que actualmente maneja la oficina central de Tokio, con el objetivo de fortalecer nuestra estructura global para la gestión de la seguridad y la calidad. incluidas las tecnologías marítimas.

KME también funcionará como un centro comercial para el transporte de recursos energéticos como buques metaneros, petroleros y buques relacionados con la neutralidad de carbono (por ejemplo, buques de suministro de combustible de GNL / amoníaco, transportadores de CO2 licuado, etc.).

"K" LINE considera que Asia es un mercado en crecimiento. En particular, Singapur es el hogar de las ubicaciones comerciales de muchas grandes empresas de recursos y es un lugar donde se acumulan negocios e información. La ciudad se ha convertido en un lugar importante para satisfacer las necesidades de los clientes y expandir nuestros negocios.

Facilitaremos la evolución de nuestras capacidades operativas organizacionales basadas en la comunidad, incluidas nuestras capacidades relacionadas con el transporte de recursos energéticos en Asia, pensaremos fuera de la caja en la búsqueda de las soluciones que nuestros clientes desean y demostraremos las capacidades operativas organizacionales integrando las divisiones técnicas y de ventas. De esta manera, vamos a satisfacer las necesidades de diversos clientes en la reducción de su impacto ambiental y otras áreas. Además, buscaremos un crecimiento continuo al continuar fortaleciendo nuestras asociaciones con los clientes.

[Descripción general de la nueva empresa]

Nombre de la empresa	K LINE MARINE & ENERGY PTE. LTD.
Oficina central	Singapore
Fecha de establecimiento	7 de junio, 2023
Inicio de la operación	1 de agosto, 2023 (planificado)
Accionistas	Propiedad total de "K" LINE

<Comunicado de prensa relacionado>

* 9 de mayo, 2022: Reestructuraciones de la Organización de Seguridad y Control de Calidad

~Desafío para establecer una organización óptima para diversificar las necesidades~

<https://www.kline.co.jp/en/news/csr/csr3347564231945932575/main/0/link/220509EN.pdf>